

Vorlage Nr. 17-O-25-0043

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 19. Dezember 2017

Verkehrssicherheit in der Straße An der Helling

Von der Biebricher Straße her kommend, fahren immer mehr Autofahrer, mitunter mit erheblichem Tempo, über den "Schleichweg" der Straße An der Helling, um so die Ampelschaltung an der Kreuzung Otto- Suhr-Ring/Wiesbadener Straße zu umgehen. Hinzu kommt, dass durch parkende Pkw`s -geparkt wird oftmals bis dicht an die Ecke zur Biebricher Str. 5 hin-, die Ein- und Ausfahrt zur Straße An der Helling dadurch derart verengt wird, dass nur ein Fahrzeug passieren kann und es deswegen zu Behinderungen durch sich begegnendem Verkehr an der Straßeneinmündung kommt.

Aus diesem Grunde wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, eine Straßenmarkierung mittels einer schraffierten Sperrfläche in diesem Bereich aufzubringen. Verwiesen wird in diesem Zusammenhang u.a. auch auf eine Bürgerbeschwerde in der Ortsbeiratssitzung am 24. Jan. 2017.

Um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten und zum Schutz der in der Straße An der Helling wohnenden Menschen, wird der Magistrat weiterhin gebeten, in der Straße An der Helling eine Tempo 30-Zone einzurichten. Des Weiteren kann der Kurzzeitparkplatz An der Helling 32 wegen Verlegung der Arztpraxis aus diesem Bereich wieder aufgehoben werden.

Beschluss Nr. 0150

Antragsgemäß angenommen.

+

<u>Verteiler:</u>

Dez. V z.w.V.

Gabriel Ortsvorsteherin